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! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨晚，
申城棋牌“欢乐三打一”五星大师
赛在上视《弈棋耍大牌》演播室进
行了第四季的第 !" 场二星大师
赛。张明涉险过关，幸运获得二星
大师称号。

申城棋牌“欢乐三打一”五星
大师赛由本报体育部与上海棋院、
五星体育、东方网文体中心共同
主办。第四季大赛还有 !#场一星
大师赛，今天起爱好者可上申城
棋牌网（$$$%&'()*"!+,-.）报名参
加网络预选赛。据悉，第四季五星
大师赛将从本月 /* 日起进行三星
大师赛，“欢乐三打一”比赛将渐入
高潮。

! ! ! !本报讯（记者 张建东）大田消
息：昨天，第十七届三星财产杯世界
围棋大师赛在韩国大田三星研修院
进行了十六强战。中国古力、陈耀
烨、范廷钰分别战胜韩日高手，携手
挺进八强。韩国名将李世石、朴廷
桓、崔哲瀚、姜东润、元晟溱分别战
胜了中国棋手晋级第三轮，显示出
强劲势头。
昨天三星杯十六强战，刚刚打

进应氏杯决赛圈的中国小将范廷钰
发挥正常，他执黑中盘轻取日本名
将小松英树，率先打进八强。韩国棋
手表现神勇，李世石执黑击败李钦
诚、朴廷桓执白战胜钟文靖、崔哲瀚
执白力克芈昱廷，给了中国棋手很
大的压力。

陈耀烨执白中盘击溃白洪淅，
在中韩大战中为中国队夺得第一
分。姜东润战胜时越、元晟溱击败柁
嘉熹，再为韩国队夺得两分。最后，
古力执白险胜安国铉，才稍稍为中
国棋手挽回了一点面子。在 0盘中
韩决战中，韩国棋手 1比 "大胜，令
东道主棋迷欣喜不已。

! ! ! !! 英足总秘书长霍恩昨天在
接受《天空体育》采访时称，下届巴
西里约奥运会，英格兰、苏格兰、威
尔士和北爱尔兰将会分别组队而不
再联合组队，以显然各自独立性。伦
敦奥运会上，由英格兰和威尔士球
员组成的英国奥运男子足球队止步
2强。

! 广州恒大足球学校昨天举
办开学典礼，恒大集团正式宣布里
皮兼任恒大足校校长，原校长刘江
南出任执行校长。不过，里皮的主要
工作仍是一线球队的训练比赛，许
家印表示不会给里皮额外增加工
资，里皮主要负责足校的方向性指
导工作。 （许明）

! ! ! ! 345最大牌外援的名头看来又要易主了。
昨天美国雅虎体育披露，曾 0次入选 645全明
星阵容的麦迪，已经决定和 345的青岛队签
约。作为姚明前火箭队友，在中国拥有极高人气
的麦迪转战中国后，将成为 345最大牌的外
援。知情人士透露，麦迪来华打球不是为了青岛
队开出的薪水，他是为了延续赞助商的天价合
同而来。
昨天青岛队总经理生锡顺接受记者采访时

透露，该队已经和麦迪的经纪人达成协议，不出
意外的话，麦迪本人今天将在协议上签字。“我
们之前的谈判十分顺利，双方并没有什么大的
分歧，按初步计划，麦迪应该在 "7日以后到青
岛。”麦迪来 345打球，他的身价是令人关注的

一大焦点，不过生锡顺表示，双方签约的具体价
格不方便透露。究竟是什么原因吸引他来
345？记者通过采访一些圈内人士得知，麦迪来
华其赞助商是幕后推手。

"77"年 8月 /7日，麦迪与赞助商阿迪达
斯签下一份终身合同，有报道称他每个赛季只
要达到一定数量的比赛场次，阿迪达斯公司就
得支付给他一笔不菲的费用。如今麦迪在 645

混不下去了，但以他的能力到 345还是有绝对
的实力，中国目前是全世界最大的运动品消费
市场之一，麦迪能够来 345打球，对于阿迪达
斯来说，是一件天大的好事，此前该公司就曾多
次促成麦迪来华做宣传。

本报记者 李元春

三星杯十六强激战

韩国棋手强势出击

!欢乐三打一"

第四季再战一轮

足坛简讯

中国男网要找准适合
自身发展的道路

“金花”已经绽放
“小草”如何破土

! ! ! !随着中国大陆头号网球男单选手张择在昨
晚首轮比赛中不敌中华台北名将卢彦勋，三位
凭外卡获得参赛资格的中国男单选手在本届
59:!777上海网球大师赛中全部出局。

从中网的八强奇迹到上海大师杯的一轮
游，残酷的现实折射出的是中国男网与世界一
流水准之间的巨大差距。小草破土，离天尚远，
相比一朵朵艳丽绽放的“金花”，中国男网更应
该选择一条适合自己的道路。

经验尚嫩
一身红衣，却没有给张择带来中网的好运。

在昨晚的海峡德比中，面对世界排名 #"位的中
华台北名将卢彦勋，张择全场表现如同“梦游”，
特别是在发球环节，更是暴露出了不小的差距。
连丢八局、首盘吞蛋，转战上海，这匹中国黑马
转眼又被打回原形。
“还是经验问题。”带着一丝苦笑，张择说

道。他坦言，这是他第一次打夜场，对场地的不
熟悉以及相比对手明显稚嫩的经验和技术，成
为惨败的关键。“我现在这个排名，只能打好
一两场球，不能一直维持，这是现实。从技术到
体能到理念，包括信心，只有这些都达到一定沉
淀后，才能做得更好。”
事实上，对于中国男网选手而言，参赛少是

阻碍他们进步的最大软肋。比赛经验不足导致
他们在底线攻防、发球环节、解读比赛、掌控节
奏和对于机会的把握上，都显得技不如人。

最直观的印象当属李喆对阵奎雷伊的比
赛，相持中李喆主动变线打奎雷伊的右侧正手
位，结果击球之后却没有及时走位，被奎雷伊直
接打对角线送出制胜分。当时，央视解说嘉宾许
旸就说过：“这就体现出了我们经验不足，这种

球对方最可能的就是打对角线，但是李喆却没
有提前站好位置。”

单飞尚早
女球员有着好听的名字———“金花”、“小

花”，男选手的称号则是“小草”。多年来，与“金
花”相比，“小草”们的关注度始终不高。
世界前一百名，这是网球选手的一道坎，内

外被分成两个世界———百名之内的人可以自由
参加大满贯，外面的人则要从资格赛一轮轮打
起。对于张择等人来说，努力挤进前百名，更是
为了心中的单飞梦想。“世界排名进入前一百
位，就有单飞组建自己团队的机会。”张择坦言，
“而那是我的梦想。”

"77;年中国网球管理中心正式出台“单
飞”政策，允许李娜、郑洁、彭帅等优秀选手自由
组建团队、选择国际赛事，并大幅减少了上缴网
管中心的奖金额度。“单飞”模式的效果立竿见
影，"77;年之后李娜等选手的世界排名不断攀
升，李娜更在 "7!!年成功赢得法网冠军。
然而对于中国男网选手而言，如今讨论单

飞问题，为时过早———一是资金问题，其次是他
们的高度还不足以单飞。不过，如今中国男子网
球选手正试图通过一种!准单飞"的方式#开始

寻求突破自身瓶颈的途径$$$自己寻找高水平

外教和体能训练团队#但其团队的资金来源#仍

依靠网管中心的经费%

在自身能力不足的情况下，“准单飞”或许
只是权益之计、无奈之举，然而这一模式仍不失
为当下中国男子网球寻求突破的良好途径。与
闭门造车的传统培养模式相比，“准单飞”最大
的贡献，是帮助中国网球男选手直接接触到世
界先进的网球理念，并通过大量参加国际赛事
迅速积累经验。“准单飞”类似一个“孵化”的过
程，可助中国男网在未来逐渐羽翼丰满。

本报记者 厉苒苒

保老合同 赚大钞票
麦迪加盟青岛自有小算盘———

!"#$ 一步一步
往前冲

张择喜欢C罗的霸气
! ! ! !上周中网持外卡参赛，张择击败了法
国名将加斯奎特晋级八强，创造了中国男
网在巡回赛场上的最佳成绩。昨天的上海
大师赛次轮，遗憾出局的张择仍旧人气颇
高，中国网坛的新偶像笑称，“我要做网坛
的 3罗，他不仅打扮前卫，进攻时的霸气我
更喜欢！”

宝蓝色上衣、荧光绿跑鞋，金灿灿的项
链……走下赛场的张择，俨然成了个潮人。
;7后小伙并非只懂打网球，与本报记者说
起网球之外的爱好，他立马兴奋了起来。

问&你最喜欢哪个球员!

答&我喜欢费德勒、特松加和 3罗。
问&你还喜欢足球!

答&我是个狂热的足球迷。欧锦赛期间，
我正好在英国，不用倒时差，就能看电视转
播。3罗的比赛，我一场不落地看完了。

问&如果让你踢球"你司职什么位置!

答&当然是像 3罗一样的前锋。
问&外教要求你在哪些方面提高!

答&进攻和体能。
问&难怪你喜欢 !罗"在网球场上"你

也要进攻进攻再进攻"可以这么理解吗!

答&我很清楚同高手间的差距，对自己
的要求就是“冲击”，一步一步往前冲。

本报记者 陶邢莹

图 +,

麦迪签约青岛双星

麦迪

本报讯（记者 许
明）昨天下午，"7!1

年亚洲杯预选赛分组
揭晓：中国男足与伊拉
克（种子队）、沙特、印
尼同分在 3组。

<=:6等外媒普遍
认为 3 组为死亡之
组，伊拉克和沙特曾在
"770年亚洲杯决赛中
聚首，伊拉克战胜沙特
夺冠。中国和伊拉克则
是继去年巴西世界杯
预选赛后，再次在预选
赛中碰面。预选赛每组
前两名和一支所有小
组中成绩最好的第三
名出线。

亚
洲
杯
预
选
赛
分
组
揭
晓

%

&

'

(

)

*

+

,

-

.

" 张择 '左() 李喆

'右上()吴迪'右下(

上海大师杯上演一轮

游

本报记者 周国强 摄


